



News Release

～「うわじまガイヤ」で繋がったご縁～

成蹊小学校（東京都）2年生を対象に

「柑橘オンライン授業」を実施します！

このたび、「うわじまガイヤ」を縁に交流を深めている「学校法人成蹊学園成蹊小学校」において、学校給食で宇和島産の柑橘を提供し、同日に2年生を対象に柑橘に関するオンライン授業を昨年度に引き続き実施することとなりましたので、お知らせします。

◆学校給食に「宇和島産柑橘」を提供

提供日：令和6年3月7日（木）

品 種：黄金柑、ブラッドオレンジ（モロ）

※ブラッドオレンジ（モロ）は1、2年生のみ

◆柑橘オンライン授業

日 時：令和6年3月7日（木）13：35～14：20

方 法：宇和島市と成蹊小学校をオンラインで繋いで授業

場 所：・ニノファーム（宇和島市石応557）

・成蹊小学校（東京都武蔵野市吉祥寺3-1-1）

対 象：2年生

講 師：NPO法人柑橘ソムリエ愛媛 理事長 二宮 新治 氏

内 容：宇和島市の紹介、柑橘の成り立ちやクイズなど

※成蹊小学校と宇和島市のつながりについて

学校法人成蹊学園の成蹊小学校において、宇和島の夏祭りでは欠かせない『うわじまガイヤ』が1996年から約30年近く運動会の演目の1つとして踊られています。

これは同小学校の体育担当者が当時、運動会の演目で新しい踊りを検討していた際に、偶然テレビで『うわじまガイヤ』を目にしたことが契機となり、始まったものです。



【本件に関するお問い合わせ】

宇和島市総務企画部 市長公室シティセールス推進係 担当：三原

Tel：0895-24-1111（内線2444） FAX：0895-24-1121